

# Sheinbaum, Adán y Ebrard se lanzan por la candidatura y llaman a la unidad

En cónclave de Morena en Toluca, los presidenciables piden mantenerse unidos para dar continuidad a la 4T; modifican este año estatutos y en 2023 hacen encuesta

**Banderazo.** En presencia de tres aspirantes presidenciales, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció en Toluca que será en un año cuando se realice la primera de dos encuestas para elegir a su abanderado presidencial para el 2024. Este año, agregó, habrá congreso nacional, cambio de estatutos y renovación de dirigencias.

Al igual que Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, Mario Delgado advirtió que Morena no se puede dividir. “La continuidad de este proyecto es tarea de todas y de todos nosotros, es tarea de Morena, por eso no podemos dividirnos”, aseveró. En el cónclave morenista, Ebrard sostuvo que la unidad se construye con el respeto y piso parejo.

En la explanada del Teatro Morelos en Toluca, Claudia Sheinbaum señaló que el encuentro morenista fue de unidad y no como banderazo de salida rumbo a las elecciones de 2024.

“Ni antes ni después, los tiempos del señor son perfectos. Todo llega a su tiempo, ahora es el tiempo de la unidad, de la transformación del país y eso será posible si vamos unidos”, manifestó Adán Augusto López, titular de Gobernación. **PÁG 8**

